

## Vaksinasi Massal di Polres Bantaeng Angkat Capaian Kabupaten Jadi 75,07 Persen

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 9, 2022 - 23:08



BANTAENG - Melayani amino masyarakat melakukan vaksinasi, Polres Bantaeng berkelanjutan melaksanakan kegiatan vaksinasi massal di Aula Endra Dharmalaksana 99 Mapolres Bantaeng, Jalan Sungai Bialo Bantaeng, Sulawesi Selatan, Rabu, 9 Maret 2022.

Dihimpun dari Humas polres Bantaeng, Kegiatan kali ini adalah rangkaian pelaksanaan hari pertama vaksinasi massal Covid-19 kepada masyarakat dalam

rangka mendukung program pemerintah percepatan vaksin.

"Dimana vaksinasi ini dilaksanakan oleh vaksinator dari dokkes Polres Bantaeng, Tim vaksinator Polkes Kodim 1410 Bantaeng dan vaksinator BSB Dinas kesehatan Kabupaten Bantaeng", Kata Iptu Agus purnama, Kasubsi PIDM humas polres Bantaeng.

Dia menjelaskan, Kegiatan vaksinasi hari kedua di laksanakan karena animo masyarakat untuk ikut serta vaksinasi sangat tinggi.



Senada dengan itu, Kapolres Banteng AKBP Andi kumara SH, SIK, MSI yang di wakili oleh Wakapolres Bantaeng, Kopol Muh. Ali,SH, Mengatakan bahwa pada awalnya target pelaksanaan vaksinasi masal ini dilaksanakan 1 hari.

Wakapolres beralasan, dengan memperhatikan animo masyarakat sehari sebelumnya masih terdapat masyarakat yang hendak hadir untuk melaksanakan vaksinasi, maka Pihaknya mengambil kebijaksanaan kegiatan vaksinasi ini menjadi 2 hari.

"kalaupun hari ke 2 ini masih juga animo masyarakat masih positif kita akan perpanjang menjadi 3 hari , jadi itu pertimbangan sehingga pelaksanaan vaksinasi massal ini kita perpanjang menjadi 2 hari", Jelasnya

Menyampaikan pesan Kapolres Bantaeng Andi Kumara, SH, SIK,M.Si, Wakapolres menghimbau kepada masyarakat seluruh wilayah Bantaeng, baik yang sudah melaksanakan vaksinasi ke-1 atau sudah melaksanakan vaksinasi ke - 2 untuk ikut hadir berbondong- bondong melaksanakan vaksinasi selanjutnya.

Dia menambahkan, Sebagai rasa terima kasih dan rasa hubungan baik dengan masyarakat, Pihak polres Bantaeng memberikan bantuan berupa paket sembako ataupun minyak goreng.

"Jadi setelah mereka melaksanakan vaksinasi, diberikan pilihan apakah yang bersangkutan menerima sembako atau minyak goreng," pungkasnya.

Dihimpun, Berdasarkan data rekapitulasi dari Sidokkes Polres Bantaeng hasil

vaksinasi yang di laksanakan selama 2 hari, Berhasil melakukan vaksinasi keseluruhan sebanyak 551 orang dengan rincian: Dosis 1 : 67 orang Dosis 2 : 323 orang Dosis 3: 161 orang

Sementara itu, terkait data capaian vaksinasi Covid-19 di wilayah Kabupaten Bantaeng sudah mencapai angka 75,07% per tanggal 7 Maret 2022.



Ada yang menarik pada kegiatan vaksinasi kali ini, dimana turut hadir rombongan anak sekolah dari Mts Ma'arif Lasepang.

Tak terkecuali, usai vaksin mereka pun disuruh memilih antara paket sembako atau minyak goreng.

"Saya Minyak Goreng pak, Mamaku pasti senang", Ucap Ahmad Qadri Pratama kepada petugas pelayanan.

Sementara Andi Muhammad Arif, Siswa yang baru melaksanakan vaksin dosis 1 mengaku tidak merasakan sakit saat disuntik.

"Tidakji nasakit", (Tidak sakit.Rek). Jawab Arif.

Selanjutnya rombongan pelajar tersebut berfoto bersama dengan jajaran polres Bantaeng sambil meneriakkan ajakan, AYO..KITA VAKSIN.